

# URBANESIA

## Dandim 0706/Temanggung Hadiri Forum Group Discussion (FGD) Penilaian Tahap II Wawancara Dan Verifikasi PPD Tingkat Nasional Tahun 2024

Agung widodo - [TEMANGGUNG.URBANESIA.ID](https://TEMANGGUNG.URBANESIA.ID)

Mar 19, 2024 - 14:24



*Letkol Inf Sriyono, S.I.P Bersama Forkopimda Kabupaten Temanggung*

**TEMANGGUNG** - Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P bersama Forkopimda Kabupaten Temanggung hadir Forum Group Discussion (FGD) Penilaian Tahap II Wawancara Dan Verifikasi PPD (Penghargaan Pembangunan Daerah) Tingkat Nasional Tahun 2024 di Pendopo Pengayoman Kabupaten Temanggung, Selasa (19/03/2024).



Dalam sambutannya PJ Bupati Temanggung Drs. Hary Agung Prabowo, MM menyampaikan selamat datang kepada Tim Penilaian Penghargaan Pembangunan Daerah Tingkat Nasional di Kabupaten Temanggung.



"Selamat datang di Kabupaten Temanggung Bapak, Kota yang sejuk dan asri yang diapit oleh Magelang, Wonosobo, Kendal dan Semarang, Terima kasih telah hadir di Temanggung kami".

Terkait dengan Forum Group Discussion (FGD) Penilaian Tahap II Wawancara

Dan Verifikasi PPD Tingkat Nasional Tahun 2024, PJ Bupati menyampaikan, Bahwa rencana kerja Pembangunan Daerah Kabupaten Temanggung tahun 2024 mengusung tema "Meningkatkan Kualitas Pembangunan Manusia, Pemulihan Ekonomi dan Tata Kelola Pemerintahan yang baik.



"Pihaknya juga menyampaikan guna mendukung dalam pelaksanaan PPD pada hari ini, Kami hadirkan peserta guna memberikan informasi yang lengkap bagi tim penilaian PPD nasional berjumlah 153 peserta, terdiri dari 77 peserta untuk sesi I yang hari ini dan unsur stakeholder perencana dan 76 peserta untuk sesi 2 yang akan kita akan dilaksanakan sebagai unsur stakeholder non perencanaan".

"Sedangkan untuk sesi 2 sekitar 76 stakeholder dari komisi A,B,C dan D. Instansi vertikal seperti Statistik, BPJS, Ketenagakerjaan, KPP Pratama dan UPTD Kabupaten Temanggung serta perwakilan akademisi, perwakilan toko-toko masyarakat, perwakilan LSM, perwakilan pengelola dan penjaga pasar, perwakilan pengelola Bumdes dan perwakilan Gapoktan."Terangnya".



Diakhir sambutannya Drs. Hary Agung Prabowo, MM mengharapkan, "Bahwa kegiatan Forum Group Discussion (FGD) Penilaian Tahap II Wawancara Dan Verifikasi PPD Tingkat Nasional Tahun 2024 dapat memberikan informasi yang sangat luas mengenai proses perencanaan pembangunan, inovasi yang dikembangkan implementasinya serta manfaat dan dampaknya bagi Masyarakat dan capaian pembangunan daerah di kabupaten temanggung".

"Tidak kalah pentingnya kami berharap mudah mudahan PPD tahun ini, Kabupaten Temanggung menjadi juara 1 tingkat Nasional, Mudah mudahan ini yang ke 4 kalinya Kabupaten Temanggung menjadi juara PPD Tahun 2024. "Tutup nya".